

continuellement occupés à faire quelque réparation de ce genre, et ce de leurs propres mains, grâce aux outils en bon ordre et en nombre suffisant qu'ils possèdent. Ces cultivateurs entretiennent leur matériel et leurs bâtisses en bon état, et ils progressent.

Le passage des vaches en automne

Tous ceux qui s'y entendent dans la laiterie et la production du beurre, savent que les pâturages d'automne valent peu pour les vaches, après les gelées. Et on ne parvient à retirer un bon profit des vaches qu'en leur donnant en outre, quelque autre nourriture.

Il y a pourtant un moyen d'en obtenir autant de profit et d'aussi bon beurre qu'en juin. Ce serait en semant à la fin d'août, ou au commencement de septembre une pièce de seigle, expriés pour le pâturage à la fin de l'automne.

Quelques semaines après être ensemencée, cette pièce de terre fournirait d'excellents pâturages qui pourrait durer jusqu'à l'hiver.

Le printemps suivant, cette récolte fournirait un des meilleurs engrais pour la culture de toute espèce de légumes ou de grain.

Choses et autres

Récolte.—M. le professeur William de la ferme expérimentale d'Ottawa, arrive d'un voyage dans les provinces maritimes et a fait connaître à la presse ses impressions sur la récolte générale du pays. Voilà un homme qui doit être en état de nous donner des renseignements certains sur l'apparence de la récolte. Nous allons lui laisser la parole.

Dans tous les cantons de l'Est, les récoltes sont très belles et aussi avancées que celles d'Ottawa, mais dans le nord du Nouveau-Brunswick elles sont beaucoup en retard.

Dans les plus belles régions agricoles de cette province, comme dans la vallée de Sussex et dans d'autres parties également fertiles, les récoltes paraissent très bien, bien qu'elles soient en retard de dix jours de plus que celles du district d'Ottawa. L'avoine qui a eu à souffrir des pluies abondantes qui sont tombées dans Ontario au commencement de la saison a pu réparer cet échec par une végétation rapide et présente aujourd'hui une magnifique apparence; elle est d'une couleur vert foncé.

La récolte du foin est bonne et atteindra parfaitement la moyenne.

La récolte des pommes a souffert, quoique dans l'ouest, dans la vallée d'Annapolis, on calcule que les pommes donneront la moitié d'une récolte. On dit cependant que la récolte des cerises a été très bonne.

* * *

La récolte des Etats-Unis.—La récolte dans le Dakota-Nord a beaucoup souffert de la chaleur. Si la température ne change au plutôt, le blé ne rapportera pas plus que trois à cinq minots de l'arpent.

Dans le Dakota-Sud, les apparences sont bonnes, et on compte sur vingt-cinq minots de l'arpent. Le résultat sera à peu près le même au Minnesota, bien que dans les comtés du nord les vents chauds aient causé du dommage. Dans certaines parties, il y a eu aussi des orages de grêle.

La récolte du blé d'Inde est mauvaise au Kansas, par suite de la sécheresse et de la chaleur.

Un homme compétent à parler en pareille matière, croit que la récolte du blé d'Inde aux Etats-Unis sera de 365,000,000 de minots moindre que l'année dernière.

* * *

Les expositions succèdent aux expositions, comme aux coups de vent, les averse. C'est le tour du journalisme d'avoir la sienne. Cette exposition d'un nouveau genre aura lieu à Palor-

me, l'an prochain. On y verra figurer des exemplaires de tous les journaux, depuis les plus rudimentaires, les feuilles volantes qui annonçaient, au seizième siècle, les faits mémorables, jusqu'aux revues hebdomadaires et mensuelles de notre époque.

* * *

L'Exposition de Chicago.—On mande de Springfield qu'après des hésitations, des formalités, des négociations internationales, l'amendement constitutionnel autorisant l'émission de \$5,000,000 d'obligations de la ville de Chicago à l'attention de l'exposition, a été voté par les deux Chambres de la législature de l'Illinois. La résolution est maintenant en force de loi, a été signée par le gouverneur, et publiée le 4 Août, qui était la limite légale.

* * *

Magnifiques échantillons.—On nous a montré samedi dernier plusieurs échantillons de plantes du Manitoba, envoyés par M. François Brodeur qui voyage en ce moment dans cette province.

Il y avait de l'orge encore verte qui mesurait, de la racine à l'épi, 5 pieds et 2 pouces de hauteur, de l'avoine de 4 pieds et demi et des épis de blé 6 pouces de long.

Ces magnifiques échantillons avaient été pris sur une ferme de la paroisse de Ste-Agathe.—*Courrier de St Hyacinthe.*

* * *

L'ouverture de la grande exposition de Sherbrooke aura lieu le 2 septembre prochain. Des mesures sont prises par les directeurs de l'Association Agricole des Cantons de l'Est pour en faire un brillant succès.

* * *

Un prince à Halifax.—La canonnière Thrush, capt. Prince Georges, est arrivée à Halifax vendredi soir après un glorieux passage des Bermudes. Le Thrush est l'une des plus petites canonnnières de la marine anglaise qui ait jeté l'ancre devant Halifax. Le navire était mouillé qu'une demi-douzaine de reporters de journaux montèrent à son bord pour interviewer son princier patron, mais Son Altesse Royale leur fit connaître son regret que ses devoirs de capitaine ne lui permettaient pas de leur accorder une audience.

Le capt. Prince Georges est le second fils du Prince de Galles et petit-fils favori de la Reine Victoria.

Le Thrush se rendra à Québec le 8 courant avec le Bellorophon et les autres navires de guerre actuellement dans les eaux canadiennes.

RECETTES

Un instrument pour mirer les œufs

Farm-Poultry, de Boston, décrit comme suit un instrument pour mirer les œufs.

Prenez un quart à clous vide et mettez-y une lampe de manidre à ce qu'elle repose sur le fouds du quart. Employez une bonne mèche et un bon burner de manidre à avoir une bonne lumière. Percez un trou de trois quarts de pouce à travers le quarts, à la hauteur de la flamme de la lampe; évidez le trou par en haut afin d'obtenir une ouverture de la forme d'un œuf mais beaucoup plus petite. Lorsque vous placez l'œuf contre l'ouverture, le gros bout en haut, vous apercevez facilement le vide causé par l'évaporation dont la dimension indique l'âge de l'œuf et vous distinguez parfaitement l'état du jaune. Si l'on veut se mettre plusieurs à mirer ensemble, on peut faire plusieurs trous autour du quart et, en le plaçant sur la table, tous peuvent mirer ensemble et l'ouvrage se fait vite.

Cet appareil peu coûteux peut économiser bien du temps aux marchands de la campagne, ainsi qu'aux commerçants de provision de ville.

Remède contre les crampes

Lorsqu'une crampe vous saisit, liez fortement au-dessous du genou la jambe attaquée, et la crampo disparaîtra. On peut encore masser, c'est-à-dire presser, pétrir avec le pouce, la main, les muscles de la jambe, ou enfin appliquer le pied nu sur le plancher.